

Betreff: Antrag zur Renovierung der Bänke am HMP

Von: "Melly Kieweg" <mellykieweg@gmx.de>

Datum: 06.09.2017 00:08

An: "Peter Eichinger" <peter.eichinger@muenchen.de>

Der BA 18 möge die LHM auffordern die Bänke am Hans-Mielich-Platz umgehend zu renovieren, da erhöhte Verletzungsgefahr besteht.

Begründung:

Die Holzplatten der Bänke sind nach relativ kurzer Zeit ziemlich verwittert und stellenweise morsch. Einige Bretter sind total verzogen, ragen aus den Bänken heraus und es besteht dadurch Verletzungsgefahr.

Es ist unverständlich, dass innerhalb von einigen Jahren derartige Schäden entstehen konnten. Der BA 18 möge das zuständige Referat auffordern zu prüfen, ob es eine Gewährleistungspflicht gibt. Mit der Bitte um schnelle Erledigung der Renovierung bevor Jemand ernstlich Schaden nimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: mellykieweg@gmx.de

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de